



PERESMIAN BANK WAKAF MIKRO DI TASIKMALAYA

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (ketiga kanan) didampingi Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah (kedua kanan), Ketua Dewan Komisiner OJK Wimboh Santoso (kiri), Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (kanan), Wakil Ketua DPR Muhaimin Iskandar (ketiga kiri) dan Pimpinan Pondok Pesantren Cipasung KH. Bunyamin Ruhiat meresmikan Bank Wakaf Mikro (BWM) dan Balai Latihan Kerja di Pondok Pesantren Cipasung, Tasikmalaya, Jawa Barat, Selasa (8/6). Pendirian BWM terus dilakukan OJK bersama pemerintah untuk mendorong pengembangan usaha mikro syariah serta pemberdayaan masyarakat sekitar pesantren.

Pimpinan KPK Tolak Panggilan Komnas HAM, MAKI: Bentuk Arogansi dan Penghinaan Sistem

Pimpinan KPK tidak penuhi panggilan Komnas HAM. Pihak KPK justru mengirim surat yang mempertanyakan hak asasi apa yang dilanggar pada pelaksanaan alih status pegawai KPK.

JAKARTA (IM) - Sikap pimpinan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) yang menolak hadir atas panggilan Komnas HAM, dinilai bentuk penghinaan terhadap sistem

tata negara di Indonesia.

Koordinator Masyarakat Antikorupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman mengatakan, sikap tersebut dapat menjadi contoh

buruk bagi proses pemeriksaan di KPK.

"Ini betul-betul bentuk arogansi dan penghinaan terhadap sistem ketatanegaraan kita dan KPK ini memberikan contoh yang buruk," kata Boyamin, Selasa (8/6).

Menurut Boyamin, sikap pimpinan KPK yang tolak hadir dalam panggilan Komnas HAM dapat menginspirasi orang yang dipanggil dalam pemeriksaan KPK untuk melakukan tindakan serupa.

Pimpinan KPK pun justru

mengirimkan surat guna meminta penjelasan Komnas HAM terkait adanya dugaan pelanggaran HAM yang dilakukan dalam proses alih status kepegawaian menjadi aparatur sipil negara (ASN).

"Nanti, saya yakin seandainya kalau KPK memanggil orang untuk saksi apalagi tersangka akan minta penjelasan dulu," ucapnya.

"Dan KPK kemudian pasti jawabnya 'Yo, itulah diminta hadir untuk melakukan tanya jawab'.

Nah (proses) Komnas HAM juga begitu," katanya.

Bagi Boyamin, sikap tersebut merupakan bentuk arogansi serta bisa menjadi bumerang bagi KPK. Bahkan, ia juga berpandangan sikap tersebut menjadi contoh buruk dalam proses penghormatan antar-instansi pemerintah.

"Jadi ini bisa, jadi bumerang itu dan ini memberikan contoh yang buruk terhadap proses peng-

Bersambung ke hal 11

Novel Minta Hasil TWK KPK

JAKARTA (IM) - Novel Baswedan menjelaskan alasan dirinya berkali-kali meminta KPK menyerahkan hasil tes Wawasan kebangsaan (TWK) pegawai yang tak lulus. Menurutnya, hasil TWK itu seperti rekam medis yang perlu diketahui.

"Saya bersama kawan-kawan berkali-kali meminta agar hasil tes yang dilakukan itu bisa diberikan kepada kami. Kami telah meminta juga ke KPK ke pejabat BPID Badan Pengelola Informasi dan Data. Di sana kami meminta agar hasil tes itu kami diberi tahu," kata Novel setelah menyerahkan sejumlah bukti baru di Komnas HAM, Jakarta Pusat, Selasa (8/6).

Novel menuturkan hasil TWK itu penting untuk diketahui oleh tiap pegawai yang tak lulus. Dengan demikian, kata Novel,

mereka bisa tahu kesalahan apa yang membuat mereka tidak lulus.

"Kami meyakini apa yang disebut TMS atau tidak memenuhi syarat dan lain-lain kami tidak yakin itu dilakukan dengan cara yg benar, begitu juga penyampaian di forum publik yang seolah-olah membuat stigma, ini masalah yang serius ya bahkan ketika kami sendiri meminta untuk agar hal yang terpenting itu untuk kepentingan kami pribadi tidak juga diberikan ini kan aneh. Asesmen yg baik dilakukan dengan cara profesional dengan transparan dengan alat ukur yang benar dan banyak hal," ujarnya.

Sementara Kasatgas Penyelidikan KPK Harun Al Rasyid mengabarkan hasil TWK seperti

Bersambung ke hal 11

Survei ASI: Prabowo Paling Berpeluang Jadi Capres 2024, Disusul Ganjar dan Anies

JAKARTA (IM) - Berdasarkan hasil survey lembaga Arus Survei Indonesia (ASI) terkait kandidat terkuat untuk maju sebagai calon presiden (Capres)

di Pilpres 2024, nama Prabowo Subianto bertengger paling atas. Kemudian disusul Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Direktur Eksekutif ASI, Ali

Rifan menyampaikan bahwa lembaganya mengukur elektabilitas calon dengan mengajukan 24

Bersambung ke hal 11

MA Perberat Vonis Eks Komisiner KPU Wahyu Setiawan Jadi 7 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Putusan Mahkamah Agung (MA) justru memperberat hukuman mantan Komisiner Komisi Pemilihan Umum (KPU) Wahyu Setiawan dari

6 tahun menjadi 7 tahun penjara.

Wahyu dinyatakan terbukti bersalah menerima suap terkait pergantian antarwaktu anggota DPR RI periode 2019-2024. Pu-

tusan MA tersebut terlepas dari permohonan kasasi yang diajukan jaksa Komisi Pemberantasan

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

6.294 Kasus Baru Positif Korona, Penambahan Tertinggi Jawa Tengah

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Selasa (8/6) sore, tercatat ada 6.294 kasus baru pasien terkonfirmasi positif Covid-19. Data tersebut terhitung sejak Senin (7/6) pukul 12.00 WIB hingga Selasa (8/6) siang pukul 12.00 WIB.

Sehingga secara akumulatif ada 1.869.325 kasus positif Covid-19 di Indonesia. Adapun jumlah penambahan ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 101.931 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Berdasarkan data tersebut, kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 32 provinsi. Terdapat dua provinsi yang tidak memiliki penamba-

han kasus baru Covid-19, yakni Gorontalo dan Maluku.

Sementara itu, penambahan kasus harian terbanyak terjadi di Pulau Jawa yaitu di Jawa Tengah 1.489 kasus baru, Jawa Barat 1.073 kasus baru, DKI Jakarta 755 kasus baru, dan Jawa Timur 389 kasus baru. Sedangkan pasien yang dinyatakan dalam 24 jam terakhir ini bertambah 5.805 orang. Dengan demikian, total pasien sembuh dari Covid-19 ada 1.717.370 orang.

Sementara yang meninggal dunia bertambah 189 orang setelah sempat dinyatakan positif virus korona. Hal ini juga membuat jumlah pasien meninggal dunia akibat Covid-19 hingga saat ini bertambah menjadi 51.992 orang. ● mar



RAPAT KOORDINASI PENYELENGGARAAN PON

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali (kiri) berbincang dengan Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Marciano Norman (kanan) sebelum mengikuti rapat koordinasi di Wisma Auditorium Kemenpora, Jakarta, Selasa (8/6). Rapat tersebut membahas penyelenggaraan Pekan Olahraga Nasional (PON) XX di Papua pada Oktober mendatang.

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada tiga "tiada" di dunia ini, tiada orang yang tidak saya cintai, tiada orang yang tidak saya percayai, dan tiada orang yang tidak bisa saya maafkan. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Lubang Raksasa 'Telan' Mobil yang Diparkir di RS Yerusalem

SEBUAH lubang besar tiba-tiba muncul di parkir Pusat Medis Shaare Zedek di Yerusalem, dan kemudian 'menelan' sejumlah mobil yang sedang parker.
Menurut direktur rumah sakit Dr. Ofer Marin, lubang menganga ini tampaknya disebabkan oleh penggalian terowongan jalan raya di dekatnya.
The Times of Israel melaporkan, dia menjelaskan rumah sakit dalam kondisi aman dan

Wanita 80 Tahun Tewas Usai Dioperasi Dokter Gadungan
SEORANG wanita berusia 80 tahun meninggal dunia setelah dioperasi dokter gadungan. Dokter gadungan tersebut ternyata mantan petugas keamanan yang menyamar sebagai dokter, dan kemudian melakukan operasi terhadap korban.
Polisi mengatakan Shameema Begum meninggal pada Minggu (6/6), dua minggu setelah mantan penjaga keamanan bernama Muhammad Waheed Butt mengoperasinya di

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
Kurs Rupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.325,00 14.060,00
SGD 10.985,00 10.675,00
AUD 11.152,00 10.932,00
EUR 17.607,00 17.317,00
HKD 1.886,00 1.796,00
GBP 20.492,00 20.146,00
Selasa 8 Juni 2021 16.00 WIB